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令和５年度まちづくり協議会 総会開催 

発行：令和5年5月 

１ 

 令和５年度通常総会を4月23日（日）開催しました。45名の部会員が集まり、令和４年度の
事業報告と決算報告・令和5年度の事業計画予算案などを協議しました。新型コロナウイル
スの影響で３年ほどは、事業が中止になるなど地域の交流を目的とした事業が中止となって
いましたが、今年度は緩和され「八朔相撲大会」や「夏の集い」などの開催を計画していま
す。感染対策を工夫しながら時代に合わせた催しを予定しております。大浜地区の皆様にも
ご理解とご協力をいただき、今年度も大浜地区まちづくり協議会を始動いたします！ 

大浜地区まちづくり協議会 



 

大浜地区まちづくり協議会 

２ 

令和５年度まち協部会員紹介 
 今年度の部会員の顔ぶれをご紹介いたします。昨年度に引き続き、まち協活動にご尽力いただけるメンバー
総勢55名となっております。まち協発足当初から活躍してくださっている部会員さんが多数いらしゃいます。ま
ちの課題を解決しつつ楽しく活動していただきたいと思います。 

部会長 平田耕一  部会長 桑村敏治 部会長 野口作実 部会長 佐々野登樹子 

〈おおはま食堂班〉 

宇 佐 美 恵 津 子 

山 下 こ づ え 

山 田 和 子 

石 田 和 喜 代 

草 野 芳 子 

御 手 洗 サ ナ エ 

佐 々 野 昌 子 
 

〈買物ツアー班〉 

高 井 良 優 子 

廣 山 志 津 子 

平 田 登 喜 子 

佐 々 野 秀 子 

〈 大 浜 班 〉 

中 里 和 徳 

野 間 田 真 一 

松 本 啓 吾 

廣 山 長 一 

梁 瀬 義 明 

宮 崎 盛 

藤 原 剛 
 

〈 増 田 班 〉 

北 川 権 郎 
 

〈 黒 蔵 班 〉 

田 中 清 則 

〈 大 浜 班 〉 

平 田 源 二 

梁 瀬 義 明 

宮 崎 盛 

藤 原 剛 

松 本 昭 

日 高 勘 一 

山 田 嘉 一 郎 

草 野 拓 三 

戸 田 豊 昭 

塩 津 敏 之 

佐 々 野 泰 介 

松 園 和 満 

中 西 大 輔 

平 田 博 

大 浜 地 区 ま ち づ く り 協 議 会  

 会 長 高 嶋 俊 光     

事務局担当 大浜集落支援員 畑中 智江美 

〈 大 浜 班 〉 

御 手 洗 利 次 

高 井 良 弘 明 

庄 司 清 忠 

藤 原 充 

山 田 絹 代 

森 武 彦 

川 村 嘉 津 豊 

佐 々 野 久 雄 
 

〈 増 田 班 〉 

平 山 壽 

北 川 忠 幸 

北 川 妃 都 美 
 

〈 黒 蔵 班 〉 

大 川 嘉 久 男 

田 中 雅 夫 

地域振興部会  保健福祉部会  防 災 部 会  環境保全部会  

 【事業計画】 

 ○街路灯設置事業費補助事業  ○街路灯電気料金補助事業   ○敬老事業費補助事業 

 ○高齢者スポーツ推進補助事業 ○八朔相撲大会補助事業    ○チャンココ保存事業 

 ○安全なわが街づくり補助事業 ○翁頭山自然体験プロジェクト ○夏の集い 

 ○花いっぱい、にこやか事業  ○防災対策事業        ○大浜買物ツアー 

 ○おおはま食堂        ○事務局運営事業 
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３ 

まちのこと考えよう 

大浜小学校統廃合後の廃校となった学校跡地について 
Ｑ．なぜ今考えるの？大浜小学校が廃校になるのは令和６年４月からだから、廃校
になってから考えてもいいんじゃない？ 

Ａ．廃校になり、時間が経てば経つほど学校の施設は劣化が進み、いざ活用したい
ときには大規模な改修が必要となる可能性があるためです。さらには、島外からの
事業者なども活用候補地として視察にこられていることから地域で活用したいよう
であれば早い段階から考えておく必要があると思われます。（早い者勝ちです。） 

Ｑ．教育委員会でどうにかしてくれるんじゃないの？ 

Ａ．現在、教育委員会では活用する予定はございません。すぐに取り崩す予定もご
ざいません。廃校後は、教育委員会の管理になりますが、民間企業や住民の方で活
用したいようであれば売却や賃貸（一部利用）などもできるそうです。（R4.4月時
点教育委員会に確認済） 

廃校を活用したい！活用案がある！など 

ご意見お聞かせください。 

また、廃校活用にご興味のある地域外の方や 

事業者のご紹介などもお待ちしてます。 

 

大浜地区まちづくり協議会事務局担当：畑中 

TEL0959-73-5431 

 皆さんご存知のとおり、令和5年度をもって本山小学校と統廃合することになった大浜小学校です
が、統廃合された後に廃校となってしまいます。廃校となった後の大浜地区の未来はどうなるのでしょ
うか。廃墟化した校舎と共に寂しい町になるのか、はたまた廃校を活用し、活気のある町となるのか
は、住民の皆さん次第です。まちづくり協議会では、廃校となる大浜小学校跡地は、遅かれ早かれ町
の課題となると想定しております。そこで、早めの取り組みとして、まずは大浜の皆さんに廃校を活用で
きるということを知っていただきたいと思いお知らせするとともに、大浜地区の未来を考えていただきた
いと思います。さらには、活用に前向きなご意見もお待ちしております。 
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大浜地区まちづくり協議会 事務局 集落支援員 畑中 

五島市役所 大浜出張所内 TEL 0959-73-5431 

     ５月 大浜買い物ツアー 

   日 程：５月16日（火） 
        午前９時30分～11時00分 

   買物先：テーラーつつみ・バリュー 

 ※対象者６５歳以上 

上記の活動に参加されたい方は事務局までご連絡ください♪ 

保健福祉部会 買物ツアー班 

５月 おおはま食堂 

    日 程：５月２５日（木） 
         午前11時頃～ 

    場 所：大浜地区公民館（和室） 

    
      保健福祉部会 食堂班 

※コロナの感染拡大状況によっては、中止になる場合がございます。 

 Instagram 

フォローしてね♡ 

■総世帯数：３７８世帯 

■総人口：６６２人（-8） 

■男性：３１９人（±0） 

■女性：３４３人（-8） 
 ※（前月比） 

■平均年齢：５９.２歳 

■高齢化率：５２.１１％ 
 ※高齢化率とは、65歳以上の 
  人口が占める割合 

 
集計基準日：令和５年４月２日 


